

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 28.03.2017

Anfrage Nr.: 0004/2017/FZ
Anfrage von: Stadtrat Grädler
Anfragedatum: 17.03.2017

Betreff:

Nutzung der geplanten neuen Großsporthalle

Schriftliche Fragen:

Für welche Schulen soll der Schulsport in der geplanten neuen Großsporthalle stattfinden?

Welche Vereine sollen hier neben den Wettkämpfen Trainingszeiten bekommen?

Welche Auslastung hätte die Großsporthalle nach aktuellem Planungsstand und welche Kapazitäten wären noch frei?

Antwort:

Es wird verwiesen auf die Stellungnahme der Verwaltung vom 27.10.2016 zur Anfrage Drucksache Nummer 0089/2016/FZ von Herrn Stadtrat Pfeiffer. Solange nicht feststeht, ob und wenn bis wann eine Großsporthalle zur Verfügung steht, macht es wenig Sinn, konkrete Nutzungszeiten festzulegen. Grundsätzlich ist es aufgrund des geplanten Standorts aber möglich, alle derzeitigen Nutzer des Sportzentrums Süd, auch in der Großsporthalle unterzubringen.

Es gibt immer wieder Anfragen hinsichtlich zusätzlicher Nutzungszeiten beim Amt für Sport und Gesundheitsförderung, welche momentan nicht befriedigt werden können. Einschränkungen bei der Bereitstellung ausreichender Sportflächen für die öffentlichen, wie auch der Privat-Schulen könnten durch eine Großsporthalle aufgehoben werden.

Ob dieser zusätzlicher Bedarf nach dem Bau der Großsporthalle auch kurzfristig gedeckt werden kann, ist momentan aufgrund anstehender, notwendiger Sanierungs- und Erweiterungsmaßnahmen anderer Hallen (zum Beispiel Turnzentrum oder Geschwister-Scholl-Schule) nicht absehbar.